

# BERITA TERBARU

## Perkuat Keimanan Sambil Perkuat Silaturahmi, Satgas Yonif 115/ML Laksanakan Ibadah Bersama Masyarakat Puncak Jaya

Achmad Sarjono - [BERITATERBARU.CO.ID](http://BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 11, 2023 - 16:20



PUNCAK JAYA - Memasuki bulan Desember yang penuh kasih dan damai, anggota Satgas Yonif 115/ML yang beragama Nasrani terus memperkuat keimanan sekaligus memperkuat tali silaturahmi dengan melaksanakan ibadah

bersama masyarakat di Gereja Kristen Indonesia (GKI) Klasis Nabire Jemaat Bethel Mulia, Kampung Muliambut, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (10/12/2023).

Komandan Satgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita menyampaikan " Sebagai insan yang beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, hendaknya kita selalu melaksanakan perintah - Nya, salah satunya dengan rutin beribadah sesuai agama masing-masing. Hal ini juga merupakan perwujudan rasa syukur atas nikmat dan karunia yang telah diberikan Tuhan kepada Kita." Ungkap Dansatgas.

Pakum Satgas Yonif 115/ML Lettu Chk Benaya Hendriawan, S.H. yang memimpin kegiatan tersebut mengatakan, bahwa kegiatan ibadah bersama itu bertujuan untuk menjaga hubungan harmonis dengan masyarakat sekaligus memberikan rasa aman bagi Masyarakat.

" Selain untuk meningkatkan kualitas keimanan, dalam kegiatan ibadah ini kita juga berupaya meningkatkan hubungan yang harmonis antara TNI dalam hal ini personel Satgas Yonif 115/ML dengan masyarakat, terlebih lagi di bulan Desember dalam rangka menyambut Natal." Ujar Pakum Satgas.

Sementara itu Pendeta Agustinus Y. Sattu yang menyampaikan khotbah pada hari Minggu, merasa senang akan hadirnya personel TNI dari Satgas Yonif 115/ML yang ikut hadir melaksanakan ibadah minggu bersama. Menurutnya suasana seperti ini sangat jarang terlihat, sehingga kedepan kegiatan tersebut dapat rutin dilaksanakan agar kedekatan masyarakat dan TNI senantiasa terpelihara.

" Saya mewakili jemaat gereja mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak TNI yang sudah hadir untuk melaksanakan ibadah bersama jemaat kami. Semoga kegiatan ini dapat memberikan contoh kepada jemaat agar lebih giat lagi dalam beribadah, terlebih lagi menyambut hari Natal." ucapnya. (\*)